



河原小だより

H28. 8. 30

No. 6

文責 塩山 明

二学期のはじめ：安全な登下校を……交通教室から



先週の水曜日8月24日に、地域の交通安全指導員の方々を招いて交通教室を実施しました。低学年の児童には、体育館で交通事故防止のお話をしていただいたあとに、横断歩道のわたり方や雨天時の傘の使い方などについての指導がありました。話の聞き方がとても良かったと思います。

高学年の交通教室では、同じように交通安全の大切さについて話を聞いたあと、先生方も各学年の子どもたちについて、自転車の乗り方について教えていただきました。



今から30年ほど前、私が教職に就いて4年目でしたが、勤めていた中学校の1年生が自転車で下校途中に、大型車の後輪にまきこまれて生死の境をさまようというたいへんな事故がありました。

その生徒は、不幸中の幸いに、なんとか命を取りとめてその後、元気に回復していました。なぜ、助かったかというと、とっさの判断や危険回避の行動もあったかと思いますが、何よりもきちんとヘルメットを着用して交通ルールを守って走行していたからです。大人の私たちも指導していきますが、この交通教室で学んだことを日頃の生活に生かして、自分の命は自分で守るように心がけてほしいと思います。また、文書で連絡済みですが、悪天候などにより通学路の安全が危ぶまれる場合は、自家用車等による送迎をしてください。どうぞ、よろしくお願いします。

PTA親子美化作業……お世話になりました！

8月28日（日）の親子美化作業は、お忙しい中、早朝から大変お世話になりました。

旧校舎の窓ふきまでお願いしましたが、おかげ様で、学校が見違えるようにきれいになりました。これで、子どもたちは、2学期も清々しい気持ちで学習や部活動などに打ち込むことができます。

また、今学期にはいろんな行事があります。まず、間近にある9月には、運動会という大きな行事があります。保護者の皆様や地域の方々にたくさん集まっていただき、子どもたちの思い出に残る運動会にしていきたいと思います。特に、6年生は小学校最後の運動会です。下級生から頼りにもされ、やりがいもある運動会だと思います。「頑張ってよかった。」「運動会で自信がついた。」と行事を通して、自分の成長が実感できるようにやってほしいものです。期待しています。

新しい英語指導助手 ジョイ先生が着任されました！

7月まで英語を教えてくれていたカーラ先生がアメリカに帰国されたあとに、イギリスのイングランド地方にある Durham (ダラム) という町からこの西原村に新しい英語指導助手の先生が来られました。フルネームは、ジョセフ アダム ハースト先生ですが、ジョイ先生と呼んでください。おもに、5・6年生の外国語活動を担当されます。イギリスの日産自動車に務めたことがある22歳で若く元気いっぱいの先生です。どうぞ、よろしくお願いします。

